

臨床が変わらないと 何も変わらない...

作業療法って遊びじゃない？ 作業療法は理学療法と一緒に機能の回復をすればいいんじゃない？など、私も多くの事に悩みました。多くのクライアントの幸せな生活を獲得するためのお手伝いをしてきて、今ようやく作業療法って素晴らしいと言えるようになりました。しかし、未だ多くの臨床家が、自分がやっていることは正しいのかどうか自信を持てずにいることも実感しています。

そこで、日本中の若手有志と集い、日本臨床作業療法学会を立ち上げる運びとなりました。全国に点在する「作業を大事にする作業療法っていいよね」という思いを共有し、育みたい。それが学会設立の主な動機であり、目的でもあります。また近年、臨床実践のエビデンスが強く求められるようになり、作業を大切に作る作業療法について学際的に検証していくためにも、勉強会ではなく「学会」にこだわりました。

まだまだ未熟な私たちですが、作業療法に貢献したいという思いは世界に誇れるほどのメンバーだと確信しています。

一緒に臨床を変えていきましょう！

澤田辰徳

イムス板橋リハビリテーション病院

日本臨床作業療法学会

JAPANESE SOCIETY OF CLINICAL OCCUPATIONAL THERAPY

第2回 学術大会 in 沖縄 「共創」

分科会 2015年2月6日(金)～7日(土)
沖縄県男女共同参画センターているる

全体会 2015年2月8日(日)
沖縄県自治会館